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Fragestunde 
 
Die Fragen Nr. 491 bis 503 sind beantwortet. Auf die Nachfrage von Stadtverordneten 
Kortmann zur Frage Nr. 494 „Können Sie uns sagen wie hoch der Gesamtschaden sich 
kostenmäßig beläuft?“ sagt Stadtkämmerer Dr. Barthel zu, die Zahlen nachzureichen. 
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